



VANEAU
LUXURY Real Estate

5 Pièces

100 m²

Réf. 8132817

1 260 000 €

Paris 10^{ème}

Appartement à vendre (75010)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Vaneau vous présente dans un bel immeuble récent de standing avec gardien à demeure, en plein cœur du quartier très recherché du canal saint martin, à proximité immédiate des commerces et transports, un appartement de 100m2 situé au 3 -ème étage.Cet appartement comprend une entrée , un séjour baigné de lumière avec vue dégagée sur le canal exposé SUD-OUEST , une cuisine séparée (possibilité US) , deux chambres (possibilité de 3) , un bureau , une salle de bains avec WC , une salle d'eau , et un toilette invité.Appartement à rafraichir.Deux parking en enfilade au -1 en SUS au prix de 70000 ...

Vaneau presents you in a beautiful recent luxury building with caretaker and private garden, in the heart of the very sought after district of Canal Saint Martin, an apartment of 100m2 located on the 3rd floor.This apartment includes an entrance, a living room bathed in light overlooking the canal, a separate kitchen (US possibility), two bedrooms (possibility of 3), an office, a bathroom with toilet, a bathroom, and a guest toilet.In the heart of shops and transport.Apartment to refresh.Two parking in a row at -1 in SUS at the price of 70000 euros.

AGENCE VANEAU TROCADERO

64 AVENUE RAYMOND POINCARE - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

